



VIDEOARTE

El Patio Herreriano acoge la cuarta sesión del Ciclo Monocanal

El Museo Patio Herreriano de Valladolid acogerá hoy la cuarta sesión del ciclo de videoarte Monocanal en la que participarán cinco artistas españoles. Lluís Escartín, Valeriano López, Gloria Marti, El Perro y Alonso Gil serán los encargados de mostrar sus últimos proyectos en este sentido.

Este programa se desarrolla con la colaboración del Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía y se compone de 46 vídeos de 49 artistas con los más diversos géneros de la creación actual, como documentales, videomusicales, narrativas y animación por ordenador. La muestra ha sido comisariada por Juan Antonio Álvarez Reyes, Neus Miró y Berta Sichel.